
A happy family
 [ˈhæpɪ ˈfæm(ə)lɪ]





[ˈgrænmʌðə] [ˈgrændfɑːðə]          [ˈfɑːðə]      
[ˈmʌðə]      



Car – cars 
Apple – apples
book-  books
School – schools
Lamp-lamps
Pen – pens
Rubber - rubbers

Запомни правило!
Если предметов больше одного, то к 
существительному добавляем окончание – s. 
Есть слова-исключения. Мы познакомимся с ними чуть позже.



What is it? 
It’s (it is) a pen.
Is – употребляется в единственном числе.

What are they?
They are pens.
are – употребляется во множественном 
числе.



Dolls
Horses
Masks 
Frog

Ballerina
Boats

It’s a Ballerina.
  
They are Dolls.



Когда употребляем is, are, am?



Homework:

Записать в тетрадь правила Слайд 4 и Слайд7. 
Выучить рэпом слайд 7.
Р.т. с.16-17 


